

A Progreso,

Je ne suis pas trop doué pour les hommages, c'est pourquoi je m'appuierais sur deux écrivains célèbres.

La première citation est d'Albert Camus, que Progreso estimait tout particulièrement.

« Les héros ont notre langage, nos faiblesses, nos forces. Leur univers n'est ni plus beau ni plus édifiant que le nôtre. Mais eux, du moins, courent jusqu'au bout de leur destin. » (*L'Homme Révolté*).

La seconde est de Saint-exupéry. Même si notre ami appréciait moyennement cet auteur, je trouve que la phrase convient bien au combat qu'il a su initier avec tant de conviction :

« Chacun au service de tous. »

Con un abrazo.

Toutes mes amitiés à sa famille et à ses proches.

Michel PEDUSSAUD